

Vorlage an die Stadtverordnetenversammlung

Vorlagennummer: **STV/2612/2015**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 19.02.2015

Amt: Büro der Stadtverordnetenversammlung
Aktenzeichen/Telefon: - Al -/1032
Verfasser/-in: Heiner Geißler, FW-Fraktion

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Stadtverordnetenversammlung		Entscheidung

Betreff:

**Bushuttle zwischen Erstaufnahmeeinrichtung und Innenstadt
- Dringlichkeitsantrag der FW-Fraktion vom 19.02.2015 -**

Antrag:

„Der Magistrat der Stadt Gießen wird gebeten, unverzüglich einen Busshuttleverkehr zwischen der Erstaufnahmeeinrichtung im ehem. US Depot und der Gießener Innenstadt einzurichten.“

Begründung:

Seit Monaten sind in der Linie 1 teilweise unhaltbare Zustände auf Grund Überfüllung der Busse. Eine Änderung der Taktung o.ä. war bisher nicht möglich bzw. hat nicht den gewünschten Erfolg erzielt. Es muss kurzfristig Abhilfe geschaffen werden um dieses Problem zu lösen. Eine direkte Verbindung zwischen Erstaufnahmeeinrichtung und Innenstadt würde eine Entlastung der Stadtbuslinie 1 bewirken.

Heiner Geißler
Fraktionsvorsitzender